

MARS 1969.-

ESP

O
X

de PALMA DE MAJORQUE
à L' ESPAGNE CONTINENTALE.

oooooooooooooooooooooooooooo

"Un objet volant d'où jaillissaient d'étranges lueurs rougeâtres de grande intensité nous a suivis de PALMA DE MAJORQUE, d'où nous venions de décoller, jusqu'à l'ESPAGNE CONTINENTALE."

Le pilote et le copilote d'un avion de la compagnie " IBERIA " ont révélé cet incident dans un rapport à la direction de la compagnie publié hier, Le fait se serait produit il y a quelques jours.

" Peu avant notre arrivée à MADRID, l'objet qui avait disparu peu après SENORIE (Castellon) a réapparu " ont ajouté les deux aviateurs.

" La lumière qu'il diffusait était alors d'un blanc impressionnant."

Bien que le pilote ait aussitôt signalé par radio aux postes de contrôle à terre la présence de l'objet insolite, les radars n'ont pu capter aucun écho.

" L' UNION " du II MARS 1969.